

ras y dices que soy campeón y que también he podido representar a España en un Europeo, donde van 20 países de toda Europa. Cada vez me ilusiona más, me encanta ir a las competiciones y sigo con las mismas ganas que cuando era pequeño. Siempre digo que, cuando no tenga esa ilusión o no me encante ir por mucho que sea campeón de España, dejaré de nadar”.

Pionero en Ciudad Real

A Pau Beltrán se le puede considerar como pionero en Ciudad Real de esta disciplina del Salvamento y Socorrismo. Él mismo también cree que es así, especialmente en cuanto a la consecución de éxitos deportivos. Por eso, espera que más gente se anime en nuestra ciudad a practicar y a competir en este deporte. En este sentido, asegura que “es un deporte divertido, en el que se puede utilizar material como el maniquí, aletas... Los valores son los mismos que la natación: disciplina, educación, buen ambiente y te marcas un objetivo para luchar por conseguirlo, porque, como en la vida, el deporte es una lucha continua para conseguir tus sueños y objetivos. Es un deporte con el que viajas, disfrutas y compites”.

“Este es un deporte divertido, con el que viajas, disfrutas y compites. Además, te puedes formar para tener una salida laboral y trabajar en piscinas, en la playa, en urbanizaciones... El salvamento tiene un futuro prometedor y a mí me encanta”

A todos esos aspectos positivos, Pau añade también otra faceta muy importante, ya que con este deporte “te puedes formar para tener una salida laboral, para poder trabajar en verano en una piscina, en urbanizaciones... El salvamento tiene un futuro prometedor y a mí me encanta”. No en vano, como apunta y aunque no es su caso tras licenciarse el año pasado en Gestión y Dirección de Empresas y querer preparar ahora un Máster, muchos de los competidores en este deporte, en el que es obligado tener el título de socorrista, trabajan como tal en playas o piscinas de socorristas, así como de rescatadores en playas.

Con ese ánimo de promover el Salvamento y Socorrismo en Ciudad Real, Pau Beltrán explica que su intención es abrir una sección de esta modalidad en el Club Natación Alarcos, en el que es presidente desde hace casi un año, a la vez que entrenador desde hace cinco años y nadador desde siempre. “Mi día a día no es aburrido, intento compaginarlo todo. Me gusta poder ayudar y me puse por ello como presidente. Desde los cuatro años he vivido en este mundo de la natación y ser presidente era otro objetivo que me puse para continuar ayudando al club a crecer, a que la gente siga entrenando y pueda conseguir sus objetivos y sus sueños. Esta es mi vida y mi pasión”.



El nadador ciudarrealense camina con su maniquí junto a la piscina

Objetivos importantes, a la vista

El nadador ciudarrealense tiene a la vista unos objetivos muy importantes. Sin ir más lejos, el próximo fin de semana del 27-28 de noviembre defenderá de nuevo a la selección española en la Orange Cup de Salvamento y Socorrismo, competición que se celebrará en la localidad de Amersfoot (Países Bajos). Allí se jugarán las plazas que restan para los World Games del año que viene (Juegos Mundiales), un evento multideportivo con participantes de todo el mundo en las modalidades que no entran dentro de los Juegos Olímpicos y que se celebrará en Estados Unidos.

“Solo se clasificarán los 10 mejores del mundo en cada prueba o relevo. Mi objetivo es conseguirlo en el 50 arrastre individual y también por relevos.

Vamos a intentarlo. Creo que hay posibilidades en ambas, pero todo está muy apretado, del primero al 15º hay nada, 4 o 5 décimas. Opciones hay, aunque será difícil”, reitera un Pau Beltrán con la ilusión de conseguir este gran objetivo y de poder estar en esa gran cita internacional con la selección española.

También en 2022 habrá otra gran competición, el Mundial de Salvamento y Socorrismo, en septiembre en Italia. “Si me sale un buen Campeonato de España podría ir a este Mundial, si el seleccionador lo considera oportuno”, dice finalmente un Pau que encara con la máxima ilusión esos próximos retos. En ellos quiere estar para seguir creciendo en esta modalidad, aunque ya Pau Beltrán se ha hecho grande en un deporte que salva vidas.